

## Bhabinkamtibmas Polsek Simpenan Polres Sukabumi Laksanakan Kegiatan Sambang Desa di Kertajaya

Sukabumi - [SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM](http://SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM)

Jul 8, 2024 - 13:37



*Bhabinkamtibmas Polsek Simpenan Polres Sukabumi Laksanakan Kegiatan Sambang Desa di Kertajaya*

**Polres Sukabumi Polda Jabar** - Bhabinkamtibmas Desa Kertajaya, Polsek Simpenan, Aipda Sudiryo, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) atau Sambang Desa di Kampung Kiara Koneg, Desa Kertajaya, Kecamatan

Simpenan, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini berlangsung pada Senin, 8 Juli 2024, mulai pukul 12.00 WIB hingga selesai.

Kegiatan yang bertujuan untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat (Harkamtibmas) ini diawali dengan dialog dan sharing informasi bersama warga setempat. Dalam kesempatan tersebut, Aipda Sudiryo menyampaikan beberapa himbauan penting kepada warga.

"Melalui kegiatan DDS ini, kami memberikan nomor kontak HotLine dan WhatsApp layanan informasi serta pengaduan dari Kepolisian Resor, Sektor, dan Bhabinkamtibmas. Kami juga mengimbau warga untuk menjaga kondusivitas di Desa Kertajaya, menjauhi penyakit masyarakat, serta waspada terhadap kejadian pencurian kendaraan bermotor dan kriminalitas lainnya. Warga diharapkan untuk selalu memarkir kendaraan di tempat aman dan menggunakan kunci ganda," ujar Aipda Sudiryo.

Selain itu, Aipda Sudiryo juga memberikan himbauan kepada para orang tua agar memastikan anak-anak remajanya sudah berada di rumah pada pukul 22.00 WIB. Hal ini untuk mencegah mereka menjadi korban kriminalitas atau kejahatan jalanan seperti tawuran dan tindakan kriminal lainnya.

Kapolsek Simpenan, AKP Erman, S.H., dalam pernyataannya menyampaikan pentingnya kegiatan DDS ini. "Kegiatan DDS sangat penting untuk menciptakan sinergi antara warga dan Bhabinkamtibmas. Dengan adanya komunikasi yang baik, kami berharap situasi di Desa Kertajaya dapat selalu kondusif. Kami mengajak seluruh warga untuk bersama-sama menjaga keamanan lingkungan," ucapnya.

Kegiatan yang berlangsung tertib dan kondusif ini diharapkan dapat terus mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat, serta meningkatkan keamanan di wilayah Desa Kertajaya.